
1 

2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1648回・本年度第 27回  例会日 2020年 1月 29日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸   ソング /４つのテスト   タクト /鞍掛彰秀ソングリーダー      

 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

 

皆さんこんにちは。 

 今日も朝から雨です。今年になって雪が降らず除雪車が１

回も出動していません。車もスリップ事故が少なく板金修理が無

いとのことでした。農家の人も今年は水不足になるのではないか

と心配しています。さて、月曜の山形新聞に大沼デパートが自己

破産と大きく出ていました。大沼の売上は最高で１９６億円、２０１

９年は７４億円に減少し半分以下とのことです。デパートの売上の

中心は婦人服や化粧品で 

すが、この暖冬で高額なコート類などの販売が成り立たないと

のことでした。また、１０月の消費税増税や台風などの影響で、前

年を割り込み資金繰りに直撃したとことでした。従業員１９１名は

解雇で退職金は国の建て替えになるとのことです。商品券も国の

制度に従い最大で半分戻るか戻らないかで、大沼の買物共通券は使用できないそうです。従業員は、ほ

かの企業で雇用してもらえばと思いますが、私はなかなか困難ではないかと思っています。昨年秋に酒田

の「清水屋デパート」に家族と買い物に行きましたが、お客さんもまばらで、授業員がかわいそうに思いま

した。清水屋は年間売上２５億６千万ほど、建物が古く食品売り場は値引き商品が多く、私は大沼の後は

清水屋デパートではないかと思っています。経営者は変化の対応、基本の徹底が経営の第一だと考えて

います。 先週、新型ウイルス肺炎のことを例会時にお話をしたときは、罹患者の死亡６名、感染者４００名

でしたが、今日現在、死亡１３１名、感染者５，０００名以上で１０倍以上に増えています。日本でも７人の感

染者が確認されたとのことで、皆さん予防対策に十分留意しましょう。 

さて、本日の卓話は「地球温暖化と気候」卓話パート２です。温暖化と海洋汚染は全世界が注目してい

るところです。今日もじっくり勉強したいと思います。 八重樫さま卓話よろしくお願致します。 

 

 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

 

１． 地区事務局より、２０２０学年度米山奨学生世話クラブ・サブ世話クラブ募集の

お知らせが届いております。 

２． 地区事務局より、国際ロータリー第２８００地区第２９回ローターアクト年次大会本登録のご案内が
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届いております。３月１４日（土）１３時３０分より赤湯温泉 丹泉ホテルにて開催されます。 

３． 株式会社ＤＭＣ天童温泉並びに株式会社天童ホテルより、と横丁オープニングセレモニー参加

への御礼が届いております。 

４． （株）オクトンより、徽章及びその他の商品の価格改定についてのご案内が届いております。 

５． 天童青年会議所よりＯＢ・会員合同新年会の御礼が届いております。 

６． 株式会社クマヒラより冊子配布の案内が届いております。 

 

委員会報告  志田泰久親睦スマイル委員長  

           例会終了後創立３５周年記念例会実行委員会を行います。 

 

スマイル報告   報告者  森谷智之親睦・スマイル委員 

 

古瀬正勝  全世界が注目している地球温暖化のお話楽しみです。 

村山与四郎 山形地方気象台 八重樫武也様 シリーズ卓話２回目 

宜しくお願いします。 

半澤清彦  次男主催の西野亮廣講演会ｉｎ山形テルサが７００名規模で 

盛会に終える事が出来ました。 

鞍掛彰秀  「天童なつメロ愛好会会長」に就任いたしました。 

新関彌一郎 奥様誕生日 

 

 

本日の卓話   社会奉仕委員会担当 

             講師：山形地方気象台 八重樫武也 氏 

演題：「続・地球温暖化と気候」（山形県への影響等） 

 

 

 

出席報告  出席委員会 

本日会員 53名 出席者 40名 出席率 90.9％ 前々回出席率 93.18％に修正いたします。 

 

本日のタクト 鞍掛彰秀ソングリーダーです。     ☆本日のメニューです。      

 

                                             


